

ESCUELA DE FÚTBOL JUVENTUD VALVANERA

Celebrarán su primer año con un Torneo de Futbolito

• A fin de mes se realizará un Campeonato Intercomunal de Futbolito con la participación de ocho equipos y un torneo que tendrá inauguración y premiación.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR

CURICÓ. El Club Deportivo Juventud Valvanera se acerca a festejar sus 30 años de vida, sin embargo, entre sus nuevos proyectos, destaca la Escuela de Fútbol oficial del club, que el próximo 21 de marzo celebrará su primer año de vida y lo hará jugando a finales de este mes un campeonato de futbolito en las canchas sintéticas del sector Guaiquillo. "Este es nuestro primer año como escuela, todo se ha levantado con mucho esfuerzo, apoyo de las familias y con el objetivo de entregar un espacio sano y formativo para niños y niñas de nuestro sector" señaló el entrenador a cargo de esta nueva escuela

formativa, el ex arquero Benjamín Ávalos.

"Se trata de un campeonato de futbolito de carácter formativo, categoría 2014-2015, organizado por la Escuela de Fútbol Juventud Valvanera. Participan 8 equipos, con un formato de grupos, semifinales y final, priorizando el juego limpio, la participación y el desarrollo integral de los niños y niñas. Es nuestro primer campeonato como escuela", agregó Ávalos, quien también ha trabajado como preparadores de porteros en la Academia Samuel Reyes, en la Universidad Católica Zapallar y en las selecciones Sub 15 de Curicó.

"Como club llevamos varios años entrenando y jugando

con adultos, pero esta es una escuela formativa, los lunes nos juntamos en nuestra sede y los miércoles y viernes usamos el estadio ANFA, estas semanas hemos estado de vacaciones, pero volvemos la próxima semana a entrenar y a comenzar a prepararnos para este campeonato que estamos organizando", señaló Ávalos, quien agregó que "ya tenemos confirmados a varios clubes que estarán presente como el Club 21 de Mayo, la escuela de fútbol de Curicó Unido, entre otras, se juega en categoría damas y varones, mixto, 6 jugadores por equipo, serán partidos de 15 minutos cada juego y hay invitaciones para equipos de Rauco y Teno, estamos con-

firmado a todos los equipos para hacer el cuadro final de participación, pero estamos contentos, muy motivados, haremos un desfile de inauguración, tendremos una batucada, hay premiación, la idea es generar una instancia para jugar y hacer deporte con nuestros niños y niñas, sin exclusión" destacó el entrenador de la Escuela de Juventud Valvanera.

TRABAJO EN EQUIPO

"Después queremos hacer con nuestro equipo de kinesiólogos una evaluación a todos nuestros niños, haremos distintas mediciones para evaluar después sus progresos físicos, pero queremos una formación y preparación



La Escuela de Fútbol Juventud Valvanera celebrará su primer año de vida.

integral de nuestros jugadores", añadió Ávalos quien también proyecta la participación de su escuela en el campeonato oficial de la Asociación Aguas Negras de Curicó. "Debo también agradecer a Dios, a los dirigentes del club que confiaron en mí para liderar este proyecto, al equipo de trabajo, a mis colegas, a los otros profesores y a los padres y apoderados que llevan a los niños a entrenar

y a jugar, esto es un trabajo en equipo y así lo estamos desarrollando" finalizó un entrenador, productor y gestor del próximo campeonato aniversario de futbolito, quien contaría ya con el apoyo de empresas privadas como Multihogar que también aportarían a este torneo para impulsar el deporte y celebrar el primer año de vida de esta nueva escuela de fútbol curicana.

GUÍA COMERCIAL - GUÍA COMERCIAL - GUÍA COMERCIAL - GUÍA COMERCIAL - GUÍA COMERCIAL

 MARISOL CORREA

 Galdames

 PUBLICITA CON